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時々に会長、その他の会員の皆様方の相談にのるとい
うことで、いわば相談役ということで務めさせていた
だきます。
・会員増強委員会（杉田広仁委員長）
　本年度の佐沼ＲＣ会長の基本構想に沿い、特に女性
会員の加入促進とお試し制度を実施したいと考えてお
ります。女性会員の加入促進につきましては、当クラ
ブの女性会員の協力を得て進めていきたいと思ってお
ります。お試し会員制度につきましては、入会希望者
を例会に来ていただいて、ロータリーの色々な雰囲気
を味わってもらい新しい仲間をお誘いしたいという企
画です。皆様のご協力をお願い致します。
・会員選考委員会（佐藤幸一委員長）
　会員選考委員会は、会員増強委員会からあがってき
た方々の選考をするというのが務めだと考えておりま
す。以下の三項目を重点的に選考していきたいと思っ
ております。
1．奉仕活動に関心を持っている人
2．協調性のある人
3．50％以上の例会出席が出来る人
　これらをクリア出来る人が望ましいと考えています。
・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　佐沼ロータリークラブの会員として知りたい事は何
か！　一人ひとりの思いも考えも違うだろうし、毎年
変わるＲＩ会長、地区ガバナーの思い、考え、ロータ
リー理念の遂行、それがどの様に我々に還って来るだ
ろうか、ロータリーにとどまり続ける源泉となってい
るものは何か、アンケート調査をし、ともに探ってみ
たいと思います。本日、アンケート用紙を配布しまし
たので、出来れば本日、遅くとも今月中に回答してい
ただくようお願い致します。アンケートの回答内容を
もって探っていきたいと思います。
・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　当委員会は情報を管理するのではなく、クラブの活
動内容を忠実に記録として将来に残していく事でない
かと思っております。記録媒体はクラブ会報であり、
その作成発行の役目は会報委員会に担って頂かなけれ
ばなりません。当委員会は内容の取捨選択の必要が生
じた場合、会報委員会と協力し記録誌として問題なき
ようにしていきたいと思います。会報は電子化して、
印刷所に委託保存して頂きます。
・会報委員会（鈴木彦太委員長）
　佐沼ＲＣメンバーの推移は実に頼もしく、半世紀を
経た現在も発展途上でありますが、故に内容充実した
例会が維持され、豊かな記録が積み上げられます。
　会報発行の為に、スピーチ内容やメモを出来るだけ
早目の提出にご協力下されば幸いです。今年度もまた
引き続き、内容豊かな会報を届けられる様に努力致す
所存であります。
・Ｓ－ＢＯＸ委員会（冨士原裕子委員長）
　スマイル・ボックスは、ロータリーの本質である
「親睦から奉仕へ」を具体化するものです。会員本人、
そしてご家族・事業所等のお祝い事、また微笑ましい
エピソード等を披露して頂き、共に喜びを分かち合い
ましょう。情報をＳ－ＢＯＸでお知らせ下さい。

－体操、職業奉仕、社会奉仕、環境保全の各委員会
は次週の週報に掲載いたします。

ことは大変良いことです。ロータリアンの方々にも踊
りに参加して大いに盛り上げていただきたいと思いま
す。
　各委員長にお願いがございます。年度初めにあたり、
委員会を開催していただきたいというお願いです。合
同委員会でも結構です。みんなで集まると良いアイ
ディアが生まれてくるかも知れません。新しい発見が
あるかもしれません。そして最も大事なことは、交流
することでお互いを認め合い、ロータリー活動がもっ
と楽しくなることでしょう。是非委員会の開催をお願
い致します。

・登米市絵本原画展の協賛依頼
日　時　 9月 7日㈭～ 9月10日㈰
場　所　登米祝祭劇場　小ホール

・劇団ドリーム・キッズより、活動に対する支援依頼
第15回記念ミュージカル公演
日　時　 9月 9日㈯・ 9月10日㈰
会　場　登米祝祭劇場　大ホール

・親睦活動委員会（山田正幹事）
　　納涼例会のお知らせ
　　日　時　 7月27日㈭　午後 6時30分～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　会員5,000円　夫人2,000円

・プログラム委員会（熊谷敏明委員長）
　本年度の会長活動指針に基づき、プログラムを編成
しました。出来るだけ多くの会員にスピーチやフォー
ラムを担当していただき、出席率向上に繋がるように
したいと思います。
　スピーチ内容は、基本的に自由ですが、内容的に
困った場合の目安として、下記テーマを設定いたしま
した。気兼ねなく自慢話をして頂きたいと存じます。
楽しい例会プログラムにより、クラブが活性化する事
に期待致します。
　・ＲＩ特別月間に合わせたフォーラムの開催
　・スピーチ時間の確保（25分～30分）
　・スピーチテーマの設定（内容に困った場合）

自分の仕事、趣味、特技、家族についての自慢
話を大いにして下さい。

　・担当者への事前連絡（変更の場合は早目の連絡）
　・プログラムの変更（前年度 6月30日 2 名退会のため）
　　　2／1㈭のスピーチ　小泉洋元会員→伊藤幸子会員
・職業分類委員会（布施孝之委員長）
　ロータリークラブは異業種の人々の交流集団という
一面があります。当クラブの職業分類表にはない職業
を含め、多くの職業の代表的なバラエティーな人々の
入会を期待します。それが我がクラブの活性化にも繋
がります。現在の当クラブの職業分類の名称には適切
でないものがあります。今年度の活動計画書には名称
の一部を訂正して記載いたします。
・アドバイザー（布施孝之委員長）
　会長などの諮問に応じ随時具申することです。その
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・本日の出席率　88.86％

・猪股育夫ガバナー補佐　一昨日、ガバナー補佐とし
て若柳ＲＣ例会に参加して来ました。上田徹会長
以下12名、出席率55％でした。少人数の例会は一
人ひとりの顔が見え、和気藹々アットホームな雰
囲気でした。Ｓ－ＢＯＸは一人ずつ演壇に立ち、う
れしい話を披露します。そしてお金を入れるとい
うやり方で、話の内容が良く伝わり楽しい例会で
した。因みに夜の例会でしたが、アルコールは出
ませんでした。

・高橋利光会長　本日のクラブ協議会、各委員長の発
表に期待いたします。

・佐々木崇会員　誕生祝、前年度皆出席祝ありがとう
ございました。

・千葉正宏会員　誕生祝い、ありがとうございました。
・八谷郁夫会員　100％出席表彰ありがとうございま
した。

・佐藤早智子会員　先週は100％出席でプレゼントを
いただきありがとうございました。素敵な器を注
文させていただきました。楽しみです！！

・鈴木彦太会員　第 2回クラブ協議会の盛会をお祈り
します。何卒宜しく。

・布施孝之会員　暑中お見舞い申し上げます。熱中症
にご注意ください。

・村上武彦会員　クラブ協議会、ご苦労様です。
・佐藤幸一会員　猛暑につきご自愛下さい。
・江川元徳会員　夏、熱いですね！皆さん、水分をよ

く補足して。 1日2,500㏄。
・阿部泰彦会員　クラブ協議会ご苦労様です。
・髙田次雄会員　連日炎暑続きの中、一時の打水、庭
の草木も喜んでおります。クラブ協議会、一年間

の思い各委員長さん楽しみです。
・伊藤幸子会員　二階堂恭子さんの入会、心よりお待
ち致しております。

・山田正幹事以下　クラブ協議会につき。
佐藤敬喜会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員
菅原文之会員　佐藤靜市会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　熊谷敏明会員　布施孝尚会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　及川富男会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週、福岡、大分を襲った九州豪雨では、死者29人、
行方不明者20人という大変痛ましい大災害になりまし
た。佐沼ＲＣとしては2520地区と連絡をとりながら、
必要な支援をしていきたいと思います。
　最近、殺人アリと呼ばれる“ヒアリ”が日本でも見
つかりました。ヒアリは元々南米原産ですが、コンテ
ナなどで運ばれ今ではアメリカ、中国、インド、オー
ストラリアなどにも広がっています。猛毒を持つヒア
リにさされるとヤケドのような激痛があるだけでなく、
死に至る重篤なアナフィラキシーショックを引き起す
こともあります。実際、北米では年間1,500件の被害
のうち100人以上の死者が報告されています。環境省
や国土交通省では水際対策の強化を打ち出しています
が、遠からず国内に広範囲に生息するようになること
でしょう。社会が発展し、住みやすく便利になること
は歓迎される一方、有害な外来種が蔓延し日本の固有
種が駆逐されるのは避けたいものです。
　先日、レディース会の年度末の食事会が行われた際、
佐藤早智子会員より 7／22・23日に行われる「佐沼夏
祭り」の踊りに、レディース会はもとよりロータリア
ンにも参加していただきたいとの申し出がありました。
レディース会が活発に活動し、お互いの親交が深まる
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幹事報告 山田正幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：山田正幹事）その 2


